

## **ARRASATE / Los niños ayudaron a llevar los libros de la biblioteca**

ARRASATE. DV. El traslado de la biblioteca infantil de Monterrón a su nueva sede en Kulturate (nueva casa de cultura de San Francisco) contó ayer con la inestimable colaboración de alrededor de 200 niños de primer curso de primaria. Escolares de 6 años de los distintos centros de la localidad formaron una cadena humana que transportó, de mano en mano, un buen número de volúmenes desde la antigua a la nueva casa de cultura, cuyas puertas se abrirán al público el próximo lunes día 12.

En realidad, el punto de partida de la cadena tuvo que establecerse en la calle Olarte, porque no alcanzaba hasta Monterrón, por falta de personal. Los doscientos niños que participaron en la iniciativa no eran suficientes para enlazar Monterrón con San Francisco. Pero esta circunstancia no atenuó el entusiasmo y la alegría con la que los pequeños se fueron pasando de mano en mano el contenido de dos grandes cajones repletos de libros.

La cadena humana estuvo animada por Oihulari Klown, cuyos personajes de Txanogorritxu, el Lobo y el Pirata ambientaban la operación de traslado. Al término de la cadena, los distintos grupos escolares participantes en la iniciativa tuvieron ocasión de visitar las nuevas instalaciones de la Haurtxoteka (ludoteca) y la biblioteca infantil, ambas en la planta baja.